

# 34 400 Euro für die Jugendarbeit in vier Auricher Vereinen

*Heimatblatt 12.4.15*



Unter dem Motto „Jugendarbeit“ haben vier Auricher Vereine in nur vier Wochen mehr als 100 000 Lose auf dem Auricher Weihnachtsmarkt 2014 verkauft. Die stolze Summe von 34 400 Euro wurde jetzt in Form

von Schecks offiziell von Jens Coordes, Vorsitzender des Kaufmännischen Vereins Aurich, übergeben. Jeweils 8600 Euro gab es für den Auricher Kinderschutzbund, den Förderverein der Grundschule Tannenhausen,

den Förderverein der Finkenburgschule gemeinsam mit der Auricher Rappelkiste sowie den Förderverein des Jugendschutzbundes Aurich. „So eine Geschichte schweißt zusammen“, betonte Coordes und dankte den

Beteiligten für ihr Engagement. Seit nunmehr 30 Jahren findet auf dem Auricher Weihnachtsmarkt der Losverkauf für die Weihnachtsverlosung „Goldenen 7“ durch die lokalen Vereine statt.

Bild: ela